

2025 October  
Vol.243



三プラ広報

# みちよこ

## 10月号



## 夏のこども縁日で思い出づくり

8月27日(水)三隅交流プラザで、28日(木)浅田小学校グラウンドで、ともだち広場「夏のこども縁日」が行われました。長門市子ども会育成連絡協議会三隅支部と三隅ジュニアリーダーズクラブが協力して実施したもので、昨年に引き続き2回目の開催となりました。

まだまだ暑い中でのイベントでしたが、各会場ともたくさん子どもたちが来場し、大にぎわい！一番人気はお菓子つりで、その他スーパーボールすくいや水鉄砲、シャボン玉を楽しんでいました。

子ども会育成連絡協議会三隅支部では、今後も子どもたちが楽しめる・つながれる企画を計画していくそうです。

## みすみ教養大学 ～自治会リーダー研修会～

8月25日（金）三隅交流プラザで、みすみ教養大学を開催しました。三隅自治会連絡協議会及びみすみ地域づくり推進協議会との共催で、自治会リーダー研修会を兼ねています。自治会関係者や一般の方21人が参加しました。

今回は「からだのなかから元気にいきいき血管」と題し、明治安田生命萩営業所長門出張所の藤川史也所長から、血管と血管に関わる病気について講話がありました。心臓から送り出された酸素や栄養を全身に届ける大切な臓器である

「血管」。血管が衰え傷つくことで、詰まりや破れなどの要因になります。体からのサインを見逃さず、血管を元気にきれいに保つよう食生活、無理のない運動、生活習慣を見直しましょう。健康診断や、健康チェックを行うことも大事ですね。



## 9月寿大学

9月12日（金）、三隅交流プラザ研修室を会場に寿大学を開催しました。

今回は、防災講座として、長門市企画総務部防災危機管理課の職員に来ていただき、「地域密着型！防災のお話」をしていただきました。三隅地区での津波、高潮、洪水、土砂災害に関する状況を、さらに細かい地区ごとにハザードマップで示しながら説明されたので、今、自分の住んでいる地域がどうなっているか、しっかりと知ることができました。また、段ボールベッドや避難 TENT を自分たちで組み立て、段ボールベッドはみんなが座っても壊れないほど丈夫なことを体感できました！



小さな段ボール箱を…



大きい箱に詰めて…



並べて天板を載せたら…



丈夫な段ボールベッド完成！

## 三隅八幡宮 秋季例大祭

9月16日（火）、三隅八幡宮で秋季例大祭が行われました。兎渡谷神楽舞や剣道演武、巫女舞、腰輪踊りなどが奉納されました。残暑厳しい中でしたが、参道には露店が並び、多くの子どもや家族連れで賑わっていました。



# みすみふるさとまつり 2025

～EXPO三隅 いのち輝く未来のデザイン～

日時：10月19日（日）10：00～15：00

会場：三隅交流プラザ（旧三隅公民館）前駐車場



## 《イベント内容》

- ・三隅保育園和太鼓演奏・遊戯 ・明倫小学校パフォーマンス ・浅田小学校パフォーマンス
- ・三隅中学校吹奏楽部演奏 ・三隅3択クイズ
- ・スケッチdeポン！～令和の香月画伯は私だ！！～ ・みすみ☆夢☆抽選会
- ・100%ENJOY広場（三隅中学校3年生企画） ・ふわふわドーム ・各種バザー など

※詳細については、新聞折込チラシ等をご覧ください。イベントの内容は変更される場合があります。

## 駐車場利用制限のお知らせ

「みすみふるさとまつり」の開催に伴い、下記のとおり駐車場の利用を制限します。ご理解ご協力をお願いします。

山口県住みます芸人

ぶるぼんさんがやってくる！！

今年もまた！

○制限期間 10月15日（水）～10月20日（月）※作業の進行次第で早めに解除することもあります。

○制限区域 三隅交流プラザ前駐車場全面（北側のみ）

○問合先 みすみふるさとまつり実行委員会（長門市役所三隅支所）☎43-0221

## 《防犯グリーン 一筆せん》

9月3日（水）、2学期初めてのパトロールです。明倫小学校5年生の田んぼの稲も、良い色になってきました！

アワやヒエなどの雑草が気になり、つい…  
「えいっ！えいっ！！」

子どもたちの願いどおり、なんとか稲刈りまで無事にできますように。



## インスタやっています

三隅交流プラザの公式 Instagram（インスタグラム）があることをご存知ですか？主催イベントの告知や開催時の様子を投稿しています。

地域に関わる情報も発信していきたいと思えますので、何かありましたら三隅交流プラザまで情報提供いただきますようお願いいたします。



フォロー  
お願いします！

## みすみ文化祭 中止！

例年11月に開催していた「みすみ文化祭」は、三隅文化団体連絡協議会の解散に伴い、今年は中止が決められました。

今後の方向性については、関係団体の意向を確認しながら検討を進めてまいります。

